

# OPINI PUBLIK

## Kunker di Pangkep, Pangdam : Salut dengan Kekompakan Forkopimda di Kabupaten Pangkep

HermanDjide - [PANGKEP.OPINIPUBLIK.ID](https://PANGKEP.OPINIPUBLIK.ID)

Oct 13, 2022 - 13:35



*Kunker di Pangkep, Pangdam : Salut dengan Kekompakan Forkopimda di Kabupaten Pangkep*

PANGKEP - Panglima Daerah Militer XIV Hasanuddin, Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.tr (Han) melakukan kunjungan kerja di Kabupaten Pangkep, Rabu, 12 Oktober 2022.

Saat tiba di Kodim 1421/Pangkep, Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.tr (Han) beserta rombongan disambut langsung oleh Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriardo, SE., MM., M., Han dan Bupati Pangkep Muhammad Yusran Lalogau serta seluruh Prajurit Kodim dan Forkopimda setempat.

Penyambutan dilakukan dengan tradisi “anggaru” dilanjutkan dengan tari paduppa dan pengalungan bunga kepada Pangdam XIV/Hsn oleh Bupati Kabupaten Pangkep.

Selain Bupati, tampak hadir menyambut kunjungan Pangdam diantaranya Ketua DPRD Kab. Pangkep, Kapolres, Kajari, Ketua Pengadilan Negeri, Ketua TP PKK Kab. Pangkep, Ketua Persit Cab. XLV Kodim 1421/Pkp, Dirut PT. Semen Tonasa, Kadis dan OPD Kab. Pangkep, Para Danramil jajaran Dim 1421/Pkp, Para Ketua Ormas, Toda, Toga, Komunitas dan Tokoh Masyarakat Kab. Pangkep.

Pangdam didampingi Ketua Persit KCK PD XIV Hsn Ny. Desi Totok Imam Santoso, Danrem 141/TP Brigjen TNI Budi Suharto, S.I.P., M.SI, Ketua Persit KCK Koorcab Rem 141 PD XIV/Hsn Ny. Lina Budi Suharto, Asintel Kasdam XIV/Hsn Kolonel Inf Wirawan Eko Prasetyo, SE., MH, Asrendam XIV/Hsn, Kolonel Inf Erland Hendriatna, S.I.P, Aster Kasdam XIV/Hsn Kolonel Inf Persada Alam, Kapendam XIV/Hsn Kolonel Inf Rio Purwantoro, SH.

Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., Mtr (Han) dalam mengawali arahannya Ucapan trimakasih dan Apresiasi kepada Unsur Forkopimda Kab. Pangkep atas Sinergitas dan Kolaborasinya yang sudah dibangun dalam menciptakan situasi serta Kondisi wilayah yang aman untuk mencapai SDM Kab. Pangkep yang unggul dan Maju.

Menyikapi perkembangan situasional Global saat ini, kita harus selalu Kompak dan bisa bekerjasama baik dalam hal, penguatan Hanpangan, Stunting, ataupun persoalan kompleks lainnya sehingga kestabilan Ekonomi dan Sosial bisa berjalan dengan baik dan Aman.

Keberhasilan kegiatan Binter sangat ditentukan oleh of coil dalam berkoordinasi dengan aparat terkait seperti Pemda, Tokoh Masyarakat, Agama, Adat dan Daerah. Waspada bentuk isu provokasi hasutan dan pengaruh negatif dari pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab terhadap setiap permasalahan yang timbul.

Mengharapkan kepada seluruh personil Kodim 1421/Pkp agar selalu hidup rukun, jaga Hubungan tali silaturahmi, Kehormatan diri sendiri, Keluarga dan Satuanmu. Terus pertahankan dan optimalkan pelaksanaan tugas dilapangan.

Menurut Komandan Kodim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriardo, SE., MM., M., Han, kunjungan Kerja Pangdam XIV/Hasanuddin merupakan bagian dari Komando Pengendalian selaku Salah Satu Panglima Komando Utama TNI guna melihat secara langsung dan meyakinkan bahwa satuan bawah menjalankan peran dan fungsinya secara berhasil guna.

“Kunjungan Pangdam XIV/Hsn Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.tr (Han) beserta rombongan merupakan yang pertama kali”, Ujar Dandim.

Kegiatan Pangdam XIV/Hsn selama kunjungan di Wilayah Kodim 1421/Pangkep ramah tamah dengan Forkopimda, Toga, Todat, Tomas dan Toda Kab. Pangkep, Melepas motoris dan offroader pembawa Sembako, Pengarahan kepada Prajurit, PNS dan Persit, peninjauan Lokasi ketahanan Pangan dan melakukan pembajakan sawah serta penaburan bibit ikan Nila sebanyak seribu ekor di Kolam Taman Karaeng Patappulo , Asmil Kodim 1421/Pangkep.( Herman Djide)